
宮津市通学路安全推進協議会 会議録（概要） 

 

日時：令和４年３月 28日（月）午後１時 30分 

場所：宮津市福祉・教育総合プラザ 第４コミュニティルーム 

（宮津阪急ビル４階） 

 

１ 開会あいさつ 

【小巻正敏 会長】 

 

２ 宮津市通学路等交通安全プログラム対策箇所について  

 ●事務局説明 

 ・宮津市通学路等交通安全プログラムにより、平成 26 年度から定期的な対策等を実施。 

 ・資料、宮津市通学路等交通安全プログラム対策一覧表において、網掛け箇所は令和元年度までに対策実

施済み。 

 ・過去の点検箇所については割愛し、令和元年の抽出箇所から説明。 

【概要】 

 ・令和元年度は大津市で就学前児童が被害を受けた交通事故が発生し、就学前施設から点検箇所を抽出。 

 ・令和元-５,６,９について、令和２年度で対策実施ができなかったため、令和３年度以降に実施検討。 

 ・令和元-２について、上宮津保育所が休所となったため対策箇所から除外。 

 ・令和元-17について、草刈実施し対策完了。 

 ・令和３-１～31 は小学校通学路、令和３-32～35 は中学校通学路、令和３-青色網掛け１～２は就学前施

設の園外活動路からの点検箇所抽出。 

 ・令和３-17,18については、別途配布資料のとおり横断歩道の引き直しが完了済み。 

【意見交換等】（令和３年度抽出箇所について） 

 ［市 建 設 部］ 22について、対策実施区間のみ緑ラインがない状態となっている。今後追加整備を検

討。 

          ３,４について、宮津小学校裏から順次、歩道設置拡幅工事を進めているが時間がかか

る。見込みでは、踏切までは令和４年度中に完了、じょうけ前までは令和６または７

年頃になると思われる。 

 ［宮津警察署］ 17,18について横断歩道の引き直し完了。 

          ほか、対策必要箇所について随時情報提供いただきたい。 

 ［市 建 設 部］ 24について、旧国道であるが、センターラインをなくすことについて過去に協議を行

った。当時、国道側に右折レーンが整備され、旧国道側へ車を呼び込んでいる面があ

りセンターラインの消去には至らなかった。現在、地元調整中であるが、今後公安協

議も進めていきたい。 

 ［市健康福祉部］ 青色網掛け２について、カーブミラーを施設の自費で路上に設置することは可能か。 

          →丹後土木事務所施設保全課へ道路占用に係る協議が必要（丹後土木事務所） 

 ［丹後土木事務所］ １について、平成 26-５と同じ個所。過去から交差点縮小の計画があり、工事発注ま

でしたが、地元からストップがかかり現在も地元調整を進めているが難しい。今後、

新たに見直した計画を作成する方向で考えているので、改めて協議させていただきた

い。 



 ［市教育委員会事務局］ ２,20,25について、工事準備中とはどの段階か。 

          →工事発注準備中であり、予算は確保できている状態で順次進めていく。（丹後土木事

務所） 

 ［宮津警察署］ ８,15,29について、電柱幕の設置を検討。管内全域で設置しているが、余りがあった

と思われるため、本箇所への設置を検討する。 

【意見交換等】（その他意見） 

 ［市 建 設 部］ 通学路等交通安全プログラムの運用をしていく上で、対策効果の検証は協議会として

行うものか。 

          →現在は一覧表の中で、対策効果として記載している状況ではあるが、PDCAサイクル

としては当年度に点検箇所抽出と対策検討、次年度に対策実施、次々年度に対策効

果の検証をすべきであると考える。今後は、新たな点検箇所だけでなく対策実施済

みの箇所も含めた合同点検としたい。（事務局） 

 

３ その他 

 次回、令和４年度の夏頃に会議開催予定。（対策箇所の進捗確認、新たな点検箇所の抽出等） 

 

 

 


